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Cathy Clerbaux, Présidente ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Alain Wiard, Anne Depuydt, Cécile Van Hecke, Tristan Roberti, Benoît Thielemans, Jan Verbeke,
Échevin(e)s ;
José Stienlet, Philippe Desprez, Véronique Wyffels, Guillebert de Fauconval, Jean-Marie Vercauteren,
Didier Charpentier, Jos Bertrand, Martine Spitaels, Michel Kutendakana, David Leisterh, Michel
Colson, Anne Spaak-Jeanmart, Hugo Périlleux-Sanchez, Dominique Buyens, Sandra Ferretti, Odile
Bury, Roland Maekelbergh, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Jean-Manuel Cisey, Échevin(e) ;
Martine Payfa, Conseiller.

Séance du 20.11.18

#Objet : Question orale de Philippe Desprez concernant l’installation de panneaux électoraux devant un
immeuble de l’avenue du Martin-Pêcheur.#

Séance publique

L’affichage électoral, s’il est d’une utilité certaine pour informer l’électeur, est souvent sujet à controverses,
l’installation des panneaux n’étant pas toujours des plus judicieux. Leur exposition est systématiquement
prolongée d’au moins trois semaines après le jour du vote, les panneaux se transformant en un vaste
patchwork d’annonces culturelles… dont l’efficacité en termes de communication est toute relative.
Plusieurs riverains de l’immeuble 11 avenue du Martin-Pêcheur se sont plaints de la nouvelle installation de
panneaux devant chez eux et de leur enlèvement tardif, considérant qu’il s’agit d’un emplacement inadéquat
car trop proche des habitations, avec pour conséquence l’occultation de la lumière naturelle dans leurs
appartements, et entravant ainsi leur qualité de vie. J’ajouterai, vérification faite, que ces panneaux peuvent
être source de distraction pour les automobilistes empruntant le rond-point.
Ne doutant pas de votre volonté d’améliorer le cadre de vie dans chaque quartier,  nous attendons une
solution mieux adaptée à l’environnement du quartier Keym qui, je l’espère, trouvera grâce à vos yeux dès
les prochaines élections régionales, législatives et européennes de mai prochain.
Pouvez-vous vérifier, par la même occasion, l’adéquation de chaque emplacement avec la protection de la
qualité de la vie de nos concitoyens dans tous les quartiers et prévoir un délai d’enlèvement ne dépassant pas
la semaine, comme c’est l’usage dans bon nombre de communes bruxelloises ?

Le Conseil prend connaissance.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cathy Clerbaux

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 21 novembre 2018

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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